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Вместе сильнее!

ÑÂÎ

Возвращайтесь с победой!

ÌÈÒÈÍÃ

18 ОКТЯБРЯ у Дворца искусств состоялся митинг�концерт
в поддержку Президента России Владимира Путина и всех во�
еннослужащих и мобилизованных соотечественников, участву�
ющих в специальной военной операции. Поддержать наших за�
щитников словом и делом пришли представители обществен�
ности, учащиеся школ города, представители Всероссийского
военно�патриотического движения "Молодая гвардия � Юнар�
мия", сотрудники администрации, предприятий и организа�
ций города и депутаты Думы Мегиона.

Глава города Олег Дейнека выступил перед собравшими�
ся мегионцами. В своей речи Олег Александрович подчерк�
нул важность происходящих на наших глазах исторических со�
бытий.

� Сегодня здесь нас сплотила поддержка действий Пре�
зидента и понимание того, что в этой сложной ситуации мы
должны быть вместе, демонстрировать свою гражданскую по�
зицию, всю силу и мощь любви к Родине. Сейчас мегионские
ребята, призванные в ходе частичной мобилизации, готовят�
ся встать на защиту интересов нашей страны. Им нужна наша
поддержка. Сегодня мы можем поблагодарить наших воен�
нослужащих, исполняющих свой воинский долг в рамках спе�
цоперации. Спасибо за то, что они защищают нашу Родину,

стоят на страже мира! Их служба очень нелегкая, но важная, �
сказал Олег Дейнека.

Заместитель председателя общественного совета Мегиона
Вячеслав Калганов подчеркнул, что решение о проведении спе�
цоперации было тяжелым. Однако каждому россиянину важно
помнить о цели происходящих событий � не разжечь пожар вой�
ны, а принести мир туда, где его давно ждут.

На митинг�концерте выступил также представитель Уполно�
моченного по защите прав предпринимателей в Мегионе Андрей
Кожеватов.

� Россия всегда была страной, в которой представители множе�
ства народов, культур и религий жили рядом, создавали семьи, вос�
питывали детей, ходили друг к другу в гости. Россияне не допустят
несправедливости по отношению к жителям Донбасса, Луганска,
Херсона и Запорожья. За свободу и мирную жизнь для каждого из
нас сейчас сражается русский солдат, � сказал Андрей Кожеватов.

Акции, флешмобы и митинг�концерты в поддержку российс�
ких военных проводились в Мегионе неоднократно. Подобные
мероприятия проходят по всей стране. Россияне организуют
сбор гуманитарной помощи для солдат и жителей вновь вошед�
ших территорий и с готовностью оказывают любую посильную
помощь жителям ДНР и ЛНР на местах.

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

Внимание и поддержка
СОСТОЯЛОСЬ второе заседание ра�

бочей группы по социальному сопровож�
дению семей мобилизованных граждан.
Глава города Олег Дейнека и первый за�
меститель главы Игорь Алчинов обсуди�
ли с представителями задействованных в
данной работе ведомств проводимые ме�
роприятия по оказанию помощи и поддер�
жки этой категории семей.

Отмечалось, что завершена работа по
составлению социальных паспортов, оп�
ределены потребности семей по решению
возникающих вопросов, в том числе с при�
влечением волонтеров. На данный момент
уже выполнено около десяти заявок по об�
следованию бытовых условий, обеспече�
но сопровождение ребенка подшефной
семьи в дошкольное учреждение и обрат�
но домой, производится закуп продуктов
питания, оказываются другие услуги.

На совещании была также озвучена
информация о деятельности пункта сбо�
ра гуманитарной помощи. Она собирает�
ся как для мирного населения ЛНР, ДНР,
Херсонской и Запорожской областей, так
и для военнослужащих, участвующих в
специальной военной операции и прохо�
дящих в рамках мобилизационной кампа�
нии подготовку в учебных частях.

Вклад мегионцев в благотворитель�
ные мероприятия очень существенен.
Люди приносят как продукты и предметы
первой необходимости, так и перечисля�
ют добровольные пожертвования на счет
некоммерческой организации "Многона�
циональный Мегион". На эти средства
был произведен закуп ткани для пошива
необходимой одежды, приобретено до�
полнительное снаряжение для мобилизо�
ванных граждан, оплачены транспортные

расходы по доставке посылок мегионцам
в учебные части. За это время состоя�
лись уже две оправки адресных посылок
от родственников и индивидуальных на�
боров, сформированных на основе гума�
нитарной помощи. В настоящее время
формируется новый перечень необходи�
мого для отправки в воинские части, ис�
ходя из поступающих запросов военнос�
лужащих.

Кроме того, отмечалось, что с 18 ок�
тября на базе Ресурсного центра по под�
держке гражданских инициатив начинает
работу приемная общественного помощ�
ника Уполномоченного по правам челове�
ка в Югре по городу Мегиону Марины Ев�
геньевны Дейнека. Оставить свое обра�
щение можно по адресу: ул. Строителей,
11/4 (бывший негосударственный пенси�
онный фонд).

20 ОКТЯБРЯ группа призванных в
ходе частичной мобилизации мегионцев
отправилась на военную службу. Все они
получили повестки о призыве по частич�
ной мобилизации согласно Указу Прези�
дента Российской Федерации и ранее
проходили срочную службу или служили
по контракту.

Утром ко Дворцу искусств провожать
сыновей, мужей, братьев и друзей на
боевое слаживание пришли родные,
близкие призывников, а также неравно�
душные горожане.

Глава Мегиона Олег Дейнека побла�
годарил земляков за мужество, стойкость
и отметил, что пока они исполняют свой
воинский долг, их родные и близкие не
останутся один на один со своими про�
блемами.

� Сегодня вы отправляетесь на защи�
ту интересов нашей Родины. Мы все зна�
ем, что на протяжении восьми лет на Дон�
бассе идет война, гремят выстрелы, гиб�
нут тысячи мирных жителей. Украинский
националистический режим решил по�
давить волеизъявление народа, который
хочет жить, сохраняя свою культуру и
свой язык. А после начала специальной
военной операции, 24 февраля, вдвойне
навалились на нашу страну западные и
американские политики, которые пыта�
ются задавить не только Донбасс, но и
всю Россию. После проведённых рефе�
рендумов эта агрессия только усилилась.
Вы идете отстаивать интересы нашей
страны, защищать Родину. Спасибо вам
огромное! Вы уже герои! Храни вас Гос�
подь и возвращайтесь скорее домой! Со
своей стороны, сделаем всё возможное,
чтобы вы были спокойны за свои семьи,
находясь вдали от дома. По любому воз�
никающему вопросу ваши родные и близ�
кие могут обращаться ко мне. С 8 до 9
утра я принимаю без записи, приёмная
открыта для всех, � сказал глава города.

Военный комиссар города Мегиона
Эдуард Макаров в своем выступлении
перед солдатами и офицерами сказал,
что ими гордится весь Мегион, и побла�
годарил за мужество и готовность защи�
щать Родину:

� Ребята, вы осознаете свой долг не
только перед Родиной, но и, в первую оче�
редь, перед самими собой. Война чужда
человеческой натуре, она её не приемлет,
но настоящие мужчины знают, что в такой
ситуации необходимо взять в руки оружие
и пойти выполнять боевую задачу. Поэто�
му, парни, спасибо за то, то вы � наши, на�
стоящие! Я вам желаю сосредоточеннос�
ти, мужества, упорства в выполнении бое�
вых задач, живыми и здоровыми вернуть�
ся к своим близким! Город вас ждет!

Со словами напутствий к землякам
также обратились ветеран боевых дей�
ствий чеченского конфликта, первый за�
меститель главы города Игорь Алчинов,
ветеран боевых действий в Афганистане
Емельян Паскал, представитель Уполно�
моченного по защите прав предприни�
мателей в Югре Андрей Кожеватов. Пе�
ред отправкой мужчины получили благо�
словение представителей духовенства.

� Наше единственное и главное поже�
лание � вернитесь живыми и здоровы�
ми. С честью и достоинством выполняй�
те свой воинский долг! Поддерживайте
друг друга. Помните, что в нашем горо�
де, в ваших семьях вас ждут и любят. Мы
будем рядом с ними, будем им помогать
и поддерживать. Скорейшего вам воз�
вращения домой с победой! � такие сло�
ва звучали в адрес мегионцев, отправ�
ляющихся на военную службу.

Под звуки марша "Прощание славян�
ки" мобилизованные мегионцы сели в
автобусы и отправились в путь.
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В РАМКАХ проекта Муници-
пального центра управления
#ВстречиПоСредам глава города
Олег Дейнека и первый замести-
тель главы Мегиона Игорь Алчи-
нов встретились с жительницами,
которые шьют одежду для моби-
лизованных мегионцев.

Марина Беспрозванных - тех-
нолог и швея с большим стажем.
Поэтому, когда мегионка увидела
в социальных сетях пост о том,
что необходима помощь жителей
для пошива одежды мобилизо-
ванным солдатам, не смогла не
откликнуться. За короткое время
швеи создали сообщество и,
объединив усилия с обществом
"Многонациональный Мегион",
начали шить нательное белье, го-
ловные уборы, футболки и теплые
спортивные костюмы. Ателье
расположилось в творческой ма-
стерской "Компот", руководите-
лем которого является Марина
Алексеевна.

Выразить свою поддержку на-
шим мужчинам пожелали и ребя-
та, посещающие мастерскую:
мальчишки и девчонки написали
письма со словами поддержки и
благодарности. Письма и рисун-
ки отправят бойцам вместе с гу-
манитарной помощью.

- В нашем сообществе - 11 че-
ловек. И это не профессиональ-
ные швеи: просто всем нам хочет-
ся поддержать наших ребят, кото-
рые находятся сейчас на обуче-
нии, на передовой или, возмож-
но, попали в госпиталь. Ткани,

фурнитуру и все необходимое для
нас закупает некоммерческая
организация "Многонациональ-
ный Мегион" из средств, собран-
ных неравнодушными жителями.
Сегодня оплатили покупку про-
мышленных швейных машин, а
значит, скоро работа по пошиву
пойдет намного быстрее. Мы уже
отправляли нашим ребятам на-
тельное белье, шапки и футболки.
Сейчас готовим к отправке еще и
спортивные костюмы, - рассказа-
ла Марина Беспрозванных.

Олег Александрович и Игорь
Геннадьевич поблагодарили Ма-
рину Алексеевну и Татьяну Анато-
льевну за их работу, доброту, ми-
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Знак отличия
"Доброволец Мегиона"

Шьём для наших!

#ÂÑÒÐÅ×ÈÏÎÑÐÅÄÀÌÑÎÂÅÒ

В ОКТЯБРЕ исполняется
семь лет с того дня, как Олег Дей-
нека стал главой нашего города.
Как житель Мегиона хочу отме-
тить, что он и его команда вносят
весомый вклад в развитие муни-
ципалитета. Город преображает-
ся. Снесены балки, строятся но-
вые дома, благоустраиваются
территории. Конечно же, все
проблемные вопросы сразу не
решить. Но Олег Александрович
делает для этого всё от него за-

Успехов
во всех начинаниях!

В АДМИНИСТРАЦИИ города
состоялось заседание Межве-
домственного совета по разви-
тию добровольчества (волонтёр-
ства) в Мегионе.

Участники заседания, которое
возглавила исполняющая обязан-
ности заместителя главы города
по социальной политике Лариса
Лалаянц, обсудили исполнение
мероприятий "дорожной карты" по
развитию добровольчества (во-
лонтерства) на территории горо-
да за первое полугодие 2022 года.

На счету у мегионских добро-
вольцев много добрых и полезных
дел. Волонтёры от учреждений
культуры, спорта, образования,
здравоохранения, "серебряные
волонтеры" в первом полугодии
принимали участие в мероприя-
тиях различной направленности.
Это и помощь в патриотическом
воспитании подрастающего по-
коления, и участие в субботниках,
спортивных, культурно-просвети-
тельских мероприятиях, и меди-
цинское направление. Если в
2021 году одним из приоритетных
направлений деятельности доб-
ровольцев была помощь в борьбе
с новой коронавирусной инфек-
цией (волонтёры и сейчас про-
должают помогать в доставке
продуктов и лекарственных
средств гражданам старшего
возраста), то в 2022-м на первый
план вышла поддержка военнос-
лужащих в зоне СВО и жителей
Донбасса. Добровольцы Мегиона
помогают в сборе и отправке гу-
манитарной помощи, организо-
вывают акции в поддержку рос-
сийских солдат.

Больших успехов в этом году
достигли добровольцы из муници-
пального отделения Всероссийс-
кого общественного движения
"Волонтёры Победы". Так, мегион-
цы вошли в число победителей
Всероссийского конкурса добро-
вольческих инициатив "Регион
добрых дел" с проектом "Память
жива" (создание мобильной сту-
дии, в которой будут проводиться
видеозаписи и интервью почетных
жителей города, ветеранов Вели-
кой Отечественной войны и ло-
кальных войн). В мае этого года

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

висящее. Уважаю его как руково-
дителя и как человека. Он всегда
готов оказать помощь тем, кто в
ней нуждается.

Желаю Олегу Александровичу
здоровья и успехов в его нелёгком
труде, направленном на развитие
Мегиона и на благо горожан. Пусть
удача сопутствует Вам во всех на-
чинаниях!

 Аслан КАЗЫМОВ,
председатель Совета
аксакалов г. Мегиона

лосердие и вручили Благодарнос-
ти. В ходе встречи также обсуди-
ли возможность создания в даль-
нейшем ателье по пошиву одежды
в стиле бренда города.

- Выражаю слова благодарнос-
ти всем тем людям, которые се-
годня работают на благо нашей
Родины. На самом деле победа
куется нашими бойцами на пере-
довой и неравнодушными жителя-
ми, которые делают все для того,
чтобы солдаты чувствовали нашу
поддержку. Видим, как жители
Мегиона, округа и всей страны
сплотились, чтобы вместе отстаи-
вать общие интересы, - сказал
Олег Дейнека.

НАКАНУНЕ профессионально-
го праздника работников дорож-
ного хозяйства глава Мегиона
встретился с работниками "Неф-
теспецстроя".

Олег Дейнека вручил награды
работникам компании за много-
летний добросовестный труд и
высокие производственные пока-
затели. В их числе - Почетные гра-
моты председателя Думы Югры,
Благодарственные письма Зако-
нодательного собрания автоном-
ного округа. Также представители
трудового коллектива отмечены
Почетными грамотами и Благо-
дарственными письмами от орга-
нов местного самоуправления Ме-
г и о н а .

В обращении к руководителю и
работникам "Нефтеспецстроя"
глава города подчеркнул, что до-
рожное хозяйство является клю-
чевой составляющей транспорт-
ной системы любого города, ре-
гиона, страны. Деятельность
организации способствует укреп-
лению экономики во многом бла-
годаря развитию транспортной
системы нефтегазодобывающих
организаций. Помимо этого, ощу-
тим существенный вклад компа-
нии в реализацию общественно
значимых проектов, направлен-

Награды за труд

ÊÎ ÄÍÞ ÄÎÐÎÆÍÈÊÀ

ных на благоустройство нашего
города.

- Выражаю искреннюю призна-
тельность за участие в городских
мероприятиях по созданию ком-
фортной городской среды и бла-
гоприятных условий для жизни на-
селения. Отдельная благодар-
ность ветеранам производства,
которые заложили прочный фун-
дамент для стабильного развития

предприятия, - сказал Олег Дейне-
ка.

К слову, в этом году число вете-
ранов в компании "Нефтеспецст-
рой" увеличилось. Соответствую-
щие удостоверения им вручил гене-
ральный директор общества с огра-
ниченной ответственностью Олег
Ерёмин.

- У нас одна из крупнейших и, на-
верное, старейших организаций до-
рожно-строительной сферы в авто-
номном округе. Все, чего добился
"Нефтеспецстрой" - заслуга наших
работников, которые умеют не толь-
ко строить, но и создавать хорошую
атмосферу в коллективе, - говорит
руководитель предприятия.

Это убеждение разделяет заме-
ститель главного инженера по про-
изводству Андрей Воробьев. Рабо-
тать здесь он начал с середины де-
вяностых годов прошлого столетия.
Устроился дорожным рабочим, по-
зднее стал мастером, затем на-
чальником участка. Прошел все
ступени производственной дея-
тельности. На награждении с про-
фессиональным праздником ему
была вручена Почетная грамота
председателя окружной Думы. Го-
ворит, что работа в дорожно-стро-
ительной организации стала делом
всей его жизни.

волонтер Победы Валерия Сапож-
никова, победив во Всероссийском
конкурсе "Послы Победы", пред-
ставила Югру на ключевых мероп-
риятиях празднования 77-летия
Дня Победы в Москве. А с 4 по 7 но-
ября мегионцы, единственные от
Югры, примут участие во Всерос-
сийском слете школьных отрядов
“Волонтеров Победы” в Анапе. Ре-
бята прошли конкурсный отбор в
номинациях "Координаторы" и
"Участник школьного отряда".

В качестве поощрения за боль-
шой энтузиазм и самоотдачу еже-
годно Межведомственный совет по
развитию добровольчества (во-
лонтерства) в Мегионе определя-
ет кандидатуры мегионцев для за-
несения на Доску почета "Я - во-
лонтер!". Участники заседания
заслушали информацию о каждом
заявленном кандидате и выбрали
12 человек путем голосования. Их
имена будут озвучены 5 декабря, в
День добровольца (волонтера)
России.

В завершение заседания на-
чальник управления общественных
связей Ольга Луткова проинформи-
ровала членов Межведомственного
совета по развитию добровольче-
ства о новой форме поощрения ме-
гионцев, которые бескорыстно тру-
дятся на благо общества.

- В Мегионе ни одно масштабное
мероприятие не проходит без во-
лонтеров. Их отличает ответствен-
ность и дисциплина, доброта и от-
зывчивость, стремление сделать
мир и наш город лучше. Каждый из
них - пример для подражания. По-
этому глава города Мегиона принял
решение учредить знак отличия
"Доброволец Мегиона" и ежегодно
награждать пятерых лучших меги-
онцев, участвующих в волонтёрс-
кой деятельности. Наш муниципа-
литет станет одним из первых в
Югре, где появится такая награда:
положение о ней уже разработано.
Такая поддержка сейчас очень нуж-
на нашим добровольцам. Радует,
что, несмотря на непростое время,
они отзываются, выступают с ини-
циативами и продолжают свою де-
ятельность с большим энтузиазмом
и самоотдачей, - прокомментиро-
вала Ольга Леонидовна.
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впечатлениями от участия в конкурсе "Отец года"
вместе с семьей.

- Время, которое мы проводим со своими деть-
ми - бесценно. И я очень рад, что мне удалось про-
вести еще больше времени со своей дочерью, когда
мы готовились к этому конкурсу. Желаю, чтобы у всех
родителей была возможность гулять, общаться со
своими детьми, видеть, как они взрослеют, задают
первые вопросы и находят на них ответы, дарить им
любовь и тепло на протяжении всей жизни, - сказал
Андрей Олейник, участник конкурса и депутат Думы
Мегиона от фракции "Единая Россия".

ÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍß

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

Сделать бустерную
прививку

ÑÒÎÏÊÎÐÎÍÀÂÈÐÓÑ

16 ОКТЯБРЯ, в День отца, во Дворце искусств
состоялась торжественная церемония награждения
победителей первой региональной премии "Отец
года - 2022". Для самых сильных, смелых и любимых
мегионских пап детские творческие коллективы под-
готовили музыкальные и танцевальные номера. Ма-
лыши в зале и на сцене поздравляли своих отцов и
благодарили за то, что папы для них сделали и про-
должают делать.

С поздравительным словом к мужчинам обратил-
ся Олег Дейнека. Глава города отметил, что быть от-
цом - большое счастье и огромная ответственность.
Беречь семью и растить детей, заново открывая мир
вместе с ними - вот задачи каждого отца.

- Настоящий отец радуется успехам детей и под-
держивает в трудные минуты, всегда готов поделить-
ся дельным советом и прийти на помощь. Потому что
папа - это не только наставник, защитник, но и на-
дежный друг. Особого уважения заслуживают много-
детные отцы и те, кто в одиночку воспитывают де-
тей. Желаю всем мужчинам сил, терпения и успехов
на этом пути, неугасимой любви к своей семье!

Илона Денисова, заместитель руководителя
фракции "Единая Россия" в Думе города, поздрави-
ла участников региональной премии "Отец года", ко-
торые набрали наибольшее число голосов среди ме-
гионцев. Призовые места распределились следую-
щим образом: 1 место - Имам Сулейманов (363 го-
лоса), 2 место - Константин Третьяков (299 голосов)
и 3 место - Ильмар Сайфуллин (174 голоса).

Лидеры голосования получили подарки от мест-
ного отделения Всероссийской политической партии
"Единая Россия" - сертификат участника и умную ко-
лонку "Алиса".

Также в этот день были подведены итоги конкур-
са рассказов "Однажды мой папа…". Победителями
стали: Лаура Сулейманова (1 место), Арина Шеколад-
ко (2 место) и Полина Бундзило (3 место).

Специальным призом от местного отделения
партии "Единая Россия" награждена Диана Власова
за рассказ о своем папе Павле Смий. Павел Никола-
евич живет в Высоком и самостоятельно воспитыва-
ет восьмерых приемных детей.

После церемонии награждения отцы поделились

ÎÒÅÖ ÃÎÄÀ - 2022

Награды для пап

ся теперь можно назальной вак-
циной, которая делается с помо-
щью атомайзера. Это специаль-
ная насадка на шприц, позволя-
ющая распылять препарат в но-
соглотке.

Вакцина двухкомпонентна:
как и инъекционную, её вводят с
интервалом в три недели. Меди-
ки утверждают, что назальный
препарат создает иммунную за-
щиту слизистой носоглотки, кото-
рая служит воротами для инфек-
ции.

- Вакцина в виде назального
спрея имеет схожую терапевти-
ческую эффективность с инъек-
ционной. Разница только в спо-
собе доставки препарата, - пояс-
нил сопредседатель Всероссий-
ского союза пациентов, профес-
сор Ян Власов. - При этом отсут-
ствуют страхи, которые некото-
рые люди испытывают при необ-
ходимости сделать укол,
войти в стерильное помещение.
Также снижается риск неблагоп-
риятных реакций на укол, хотя он
и минимальный. Перечисленные
причины - единственные для
того, чтобы сделать выбор в
пользу спрея.

Пресс-центр БУ ХМАО-
Югры "Мегионская городская

больница"

Плюс пять инициатив

РАБОТА по выдвижению ини-
циативных проектов активизиро-
валась весной. Произошло это во
многом благодаря участию в про-
цессе представительного органа
власти Мегиона. Так, руководитель
инициативной группы, депутат го-
родской Думы Татьяна Курушина
предложила обустроить воркаут-
площадку во дворе жилых домов 1,
2, 3, 4, 5, 6 в седьмом микрорайо-
не Высокого. С аналогичным про-
ектом выступили жители Мегиона
во главе с Денисом Прымхой. Их
предложение - современная
спортивная площадка во дворе
жилых домов по Сутормина, 8 и
Ленина, 6/1 и 6/2.  За обустрой-
ство места для активного отдыха
горожан рядом с домами № 15 и
15/1 по улице Заречной ратовала
Яна Ситникова вместе со своими
единомышленниками.

Ещё два проекта инициатив-
ных групп предполагали установ-
ку современных детских площа-
док. Один - во дворе, справа от
Аллеи Славы, рядом с домами по
Строителей, 1, 1/1, Сутормина, 12,
12/1, 12/2. Инициировали проект
председатель городской Думы
Анатолий Алтапов и его замести-
тель Александр Курушин. Второй -
предложил руководитель инициа-
тивной группы Андрей Олейник.
Идея касалась оборудования но-
выми игровыми комплексами тер-
ритории в районе домов 8, 10, 12
по улице Нефтяников в Высоком.

В июне, по решению городс-
кой Думы, активисты при содей-
ствии специалистов "Института
развития города" провели опрос
людей, проживающих в вышепе-
речисленных микрорайонах. Ре-
зультаты подтвердили: все пред-
ложения одобрены горожанами.
После оценки каждого проекта на
соответствие нормативным требо-
ваниям были определены постав-
щики оборудования. Как только
оно поступило, подрядчики произ-
вели монтаж.

В настоящее время работа за-
вершена. Жители положительно
оценили удобство и функциональ-
ность площадок. На обустроенных
во дворах "пятачках" для воркаута
люди разного возраста проводят
время с пользой для здоровья: и
мышцы тренируют, и свежим воз-

В Мегионе и Высоком завершена реализация пяти инициатив-
ных проектов благоустройства общественных пространств. В ре-
зультате в микрорайонах появились новые площадки: три - для
занятий воркаутом, две детские. Каждая из них создана с учё-
том пожеланий жителей.

духом дышат. На детских площад-
ках ребятишки с удовольствием
испытывают новые качели, тур-
ники, горки и другие конструк-
ции.

Реализация инициативных
проектов благоустройства обще-
ственных пространств в этом
году позволила сделать пять дво-
ров более комфортными. Напом-
ним, что столько же инициатив
было воплощено в жизнь и в
2021-м. В Мегионе сделали ре-
монт дорог по улице Строителей
(к ТЦ "Юбилейный") и к бывшему
ОРС-10, привели в порядок пло-
щадь рядом с торговым центром
"Мегион". В Высоком обустроили
территорию в районе дома № 7
по улице Льва Толстого и домов
№ 1, 3 по улице 70 лет Октября,
оборудовали детскую площадку
во дворе домов 30, 30/1, 30/2 по
улице Ленина. Какие инициатив-
ные проекты будут воплощены в
жизнь в следующем году зависит
от активности мегионцев.

- Повышению комфортности
проживания горожан уделяется
большое внимание. Возможнос-
ти, позволяющие воплощать
идеи по обустройству обще-
ственных пространств в жизнь,
есть. В рамках реализации ини-
циативных проектов можно при-
влекать средства из федераль-
ных и региональных бюджетов.
Радует, что всё больше мегион-
цев понимают важность своего
участия в данном процессе,
предлагают проекты по благоус-
тройству придомовых и городс-
ких территорий, - отмечает гла-
ва Мегиона Олег Дейнека. - В
этом году мы сделали более бла-
гоустроенными ещё пять дворов.
Я благодарен депутатам, кото-
рые проявили инициативу и на-
стойчивость. Спасибо и всем не-
равнодушным горожанам, при-
нявшим участие в проектах! На-
деюсь, что, увидев конкретные
результаты, мегионцы ещё бо-
лее активно подключатся к этой
работе. Только вместе мы смо-
жем эффективно развивать му-
ниципалитет!

15 ОКТЯБРЯ в Лангепасе про-
шел городской слет детских и мо-
лодежных общественных объеди-
нений.

Волонтеры Мегионского поли-
технического колледжа и предста-
вители Центра гражданского и
патриотического воспитания мо-
лодежи им. Е.И. Горбатова приня-
ли участие в слете. Мероприятие
было организовано в рамках со-
глашения о межмуниципальном
сотрудничестве, которое заключи-
ли в сентябре Мегион и Лангепас.

Слет молодых

ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

В слете приняли участие дет-
ские и молодежные обществен-
ные объединения, молодежные
коллективы альтернативного
творчества, органы ученического
самоуправления, клубные фор-
мирования разной направленно-
сти: экологической, патриотичес-
кой, лидерской, добровольческой
и др.

- Программа слета была раз-
делена на два этапа. Для первого
наши ребята подготовили твор-
ческий номер-визитку, а также

угощения для сверстников из
Лангепаса - блины и морс. На
втором этапе каждая команда
оформляла стенды, посвящен-
ные своей деятельности и ее ре-
зультатам. После слета ребята
признались, что были рады воз-
можности обменяться мыслями и
идеями со сверстниками-едино-
мышленниками из других горо-
дов. Все участники остались до-
вольны поездкой, - рассказала
начальник отдела молодёжной
политики Елена Марковская, со-
провождавшая мегионцев.

Участники слета получили
дипломы и памятные подарки от
организаторов из Лангепаса.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

НАКАНУНЕ учреждением по-
лучено 1500 индивидуальных рас-
пыляющих насадок для проведе-
ния вакцинации против новой ко-
ронавирусной инфекции. Привив-
ка осуществляется вакциной "Гам-
КОВИД-Вак" ("Спутник V"), кото-

рая может вводиться внутримы-
шечно или назально.

На фоне печальной статистики
заболевших COVID-19 и необходи-
мости принять новую вакцину по-
явилась радостная новость. Вак-
цинироваться и ревакцинировать-
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УВАЖАЕМЫЕ МЕГИОНЦЫ!
ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!

Глядя на путь длиной в 7 лет в должнос-

ти главы Мегиона, могу определенно ска-

зать, что наш город движется по направле-

нию развития. Думаю, с этим согласятся

даже те, кто скептически оценивает совре-

менные реалии. Каждый год привносит в

нашу жизнь что-то новое, добавляя нужные

для удобной и комфортной жизни горожан

объекты - "Ледовый дворец", мост через

Сайму, Аллею Боевой и Трудовой Славы, ге-

модиализный центр, школу в Высоком…

Сейчас близится к завершению обуст-

ройство "Мега.Парка", за который все мы

активно голосовали. Это общее желание в

создании современного многофункцио-

нального парка отдыха позволило Мегиону

выиграть всероссийский конкурс и получить

средства из федерального и окружного

бюджетов на его реализацию. Результаты

такого же голосования позволяют нам рас-

считывать, что в 2023 году будет обустрое-

на центральная площадь в Высоком, кото-

рая, уверен, станет точкой притяжения для

жителей поселка. И, конечно же, доделаем

скейт-парк на берегу Меги.

Возводятся многоквартирные дома,

кардинально меняя облик целых микрорай-

онов. Но главное здесь то, что число нужда-

ющихся в улучшении жилищных условий ме-

гионцев становится меньше. Как постепен-

но решился вопрос с расселением балочных

массивов, так же избавимся от аварийных

и непригодных для проживания домов. Ком-

плексное развитие территорий влечет за

собой совершенствование сопутствующей

инфраструктуры. К примеру, в 20-м микро-

районе планируется построить современ-

ную школу, продолжить автодорогу по ули-

це Нефтяников, соединив ее с улицей Губ-

кина. Реализация таких планов требует кро-

потливой подготовительной работы, модер-

низации энергохозяйства и так далее. Я на-

хожу понимание в этом со стороны депута-

тов городской Думы, окружных правитель-

ственных структур, ощущаю поддержку об-

щественников, активно участвующих в жиз-

ни города и сотрудничающих с админист-

рацией. Многие вопросы развития города

решаются непосредственно во взаимодей-

ствии с губернатором Югры Натальей Вла-

димировной Комаровой.

В последнее время горожане стали ак-

тивнее участвовать в благоустройстве муни-

ципалитета. Эффективность проявилась в

улучшении общественных пространств при

реализации инициативных проектов. Толь-

ко в уходящем году благодаря неравнодуш-

ным мегионцам и высоковцам появилось

пять новых востребованных объектов в от-

дельных микрорайонах. Это тренировочные

и детские игровые площадки.

Надежным помощником в обеспечении

обратной связи с горожанами стал Муници-

пальный центр управления. Мы создали его

в декабре прошлого года для оперативного

реагирования на сигналы мегионцев - вов-

лекли в работу представителей от всех зве-

ньев городской администрации и подве-

домственных учреждений. Все это позволя-

ет обеспечить открытость местной власти.

Нами обеспечены условия для поддержки

социально ориентированных некоммерчес-

ких организаций в их деятельности: в теку-

щем году им помогает Ресурсный центр

поддержки инициатив гражданского обще-

ства на средства гранта главы города.

Каждый год в конце октября - начале ноября газета "Мегионские новости" подводит итоги минувшего года.
Почему в это время?  В 2015 году, 23 октября, главой Мегиона стал Олег Дейнека. Мы предлагаем подборку
материалов о том, что было сделано главой и его командой за этот период, с акцентом на решённые задачи

в течение последнего года.

О.А. ДЕЙНЕКА, глава города

"МЕГА.ПАРК"
Этот проект очень важен для мегионцев,

ведь Мегион - город первопроходцев. "Ме-
га.Парк" соединит Аллею Боевой и Трудо-
вой Славы, и это будет отличная прогулоч-
ная зона со скейт-парком. Важно, что для
всех категорий жителей здесь будут предус-
мотрены возможности для отдыха и времяп-
ровождения на свежем воздухе: прогулоч-
ные дорожки для старшего поколения, ве-
лодорожки, спортивные активности для мо-
лодежи и многое другое. Мегион - это го-
род, в котором мы все живем, и забота о его
облике, интерес к возможностям развития
должны стать нашим приоритетом.

"МНОГОНАЦИОНАЛЬНЫЙ МЕГИОН"
30 июня 2022 года при поддержке городс-

кой администрации была создана АНО "Мно-
гонациональный Мегион". Одной из её при-
оритетных задач является сбор гуманитарной
помощи для жителей ДНР и ЛНР, а также при-
ем и отправка предметов первой необходи-
мости и других полезных вещей для мегион-
цев, призванных по частичной мобилизации.
Также в рамках деятельности АНО организо-
ваны юридические консультации, которые
проводит общественный помощник Уполно-
моченного по правам человека в Югре Мари-
на Евгеньевна Дейнека.

ЛИТЕРАТУРНЫЙ ВЕЧЕР "АИФ"
6 октября, в зале школы № 9 в формате

телемоста Москва - Мегион - Донецк состо-
ялся поэтический вечер, организованный
издательским домом "Аргументы и факты".
В нём принимали участие старшеклассни-
ки мегионской школы-гимназии № 5 и по-
эты из Москвы, Севастополя, Донбасса и
других городов России, посвятившие своё
творчество мужественным защитникам
Донбасса и его жителям, бойцам российс-
кой армии.

Под таким девизом десятый месяц подряд
в Мегионе работает Муниципальный центр
управления. Он координирует работу по сбо-
ру, мониторингу и обработке жалоб и пред-
ложений по наиболее значимым направлени-
ям: здравоохранение, соцзащита, ЖКХ,
транспорт, образование. Результат деятель-
ности МЦУ впечатляющий - лидирующие по-
зиции в окружном рейтинге по многим пока-
зателям. Но главное достижение его сотруд-
ников - сотни решенных вопросов горожан.
С начала года в Центр поступило более 1500
обращений жителей Мегиона. Ни одно из них
не осталось без внимания.

Время показало, что вместе мы умеем

преодолевать трудности и успешно решать

поставленные задачи. Так мы справились с

пандемией коронавирусной инфекции. Сей-

час горожане объединились в поддержке

наших ребят, призванных в период частич-

ной мобилизации в ряды Вооруженных Сил

для защиты интересов России. Эта сплочен-

ность, готовность помочь в сложное время -

показатель нашего единства.

Благодарю всех, кто доверяет мне в при-

нимаемых решениях, команду управленцев,

с которыми делаем общее дело. Выражаю

благодарность главе региона Наталье Кома-

ровой, депутатам Законодательного Собра-

ния России от Югры, народным избранникам

в составе Дум Тюменской области и автоном-

ного округа за внимание к вопросам мегион-

цев, содействие в развитии муниципальных

учреждений. Спасибо Совету руководителей

предприятий города и компании "Слав-

нефть-Мегионнефтегаз" за готовность к со-

вместной работе на благо мегионцев, пред-

ставителям сферы малого и среднего бизне-

са, общественных организаций, а также всем

неравнодушным к судьбе Мегиона горожа-

нам! Ваша помощь существенна и ценна.

Уважаемые мегионцы! Нам вместе пред-

стоит сделать немало, чтобы город разви-

вался и становился лучше. Искренне наде-

юсь на сотрудничество, на ваше понимание

и поддержку. Спасибо!

В сентябре 2022 года главы Мегиона и
Лангепаса подписали Соглашение о социаль-
но-экономическом сотрудничестве. "Это до-
кумент, которым мы закрепляем взаимные
намерения расширять социально-экономи-
ческое взаимодействие между нашими горо-
дами, укреплять агломерационное сотрудни-
чество, - отметил Олег Дейнека. - И Ланге-
пас, и Мегион обладают достаточным потен-
циалом и возможностями в различных обла-
стях. Мы готовы обмениваться лучшими
практиками в сфере образования, культуры,
спорта, молодежной политики и туризма.
Развитие межмуниципальных связей дает
большие возможности для налаживания са-
мого главного - отношений добрососедства
между жителями наших городов".

Вопрос о размещении терапевтического
отделения мегионской горбольницы не терял
своей актуальности почти двадцать лет. Дли-
тельное время оно занимало подъезд жилого
дома. Такое соседство не устраивало ни жиль-
цов, ни пациентов, ни медиков.  25 декабря
2021 года в нём была поставлена точка - тера-
певтическое отделение перебазировалось в
здание больничного комплекса. Представите-
ли горбольницы констатировали: "Размещение
отделений в одном здании эффективно для
оказания экстренной медицинской помощи и
комфортно для пациентов".

В НОВУЮ КВАРТИРУ
В последние годы Мегион значительно

преобразился. Избавившийся от "балочного
наследия" город планомерно реализует Ад-
ресную программу по переселению граждан
из аварийного жилищного фонда. В неё вклю-
чено 123 дома (1345 жилых помещений), при-
знанных аварийными на 1 января 2017 года.
В первом полугодии 2022 года расселено бо-
лее 400 человек, проживавших в аварийном
жилищном фонде. Горожанам предоставлены
благоустроенные квартиры в домах-ново-
стройках по улицам: Нефтяников, 35, про-
спект Победы, 11, Нефтяников, 13, Пионерс-
кая, 1 - в Мегионе, а также в микрорайоне Ва-
силия Антоненко посёлка Высокого. Процесс
продолжается.

"Стационарная" история

Жилищное строительство

О главном Территория сотрудничества

"Знаем, решаем, информируем"
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"ПРИЮТ" ДЛЯ СОБАК
25 февраля 2022 года начал работу объект

для содержания безнадзорных животных. Он
передан в хозяйственное ведение "Теплово-
доканала". Построено более двухсот волье-
ров и карантинные боксы, имеются помеще-
ния для ветеринарных и административно-
бытовых нужд. Объект по содержанию без-
домных животных появился в городе во мно-
гом благодаря активной поддержке мегион-
цев. Инициативный проект стал победите-
лем в окружном конкурсе и получил грант -
более 6 миллионов рублей. Из бюджета му-
ниципалитета было выделено 3 млн рублей
на софинансирование строительных мероприятий.

ИНИЦИАТИВЫ - В ЖИЗНЬ!
В 2022 году в Мегионе и Высоком завер-

шена реализация пяти инициативных проек-
тов благоустройства общественных про-
странств. В результате в микрорайонах появи-
лись новые площадки: три - для занятий вор-
каутом, две детских.

Современная спортивная площадка пост-
роена во дворе жилых домов Сутормина, 8 и
Ленина, 6/1 и 6/2.  Обустроены места для ак-
тивного отдыха горожан рядом с домами №
15 и 15/1 по улице Заречной.

Ещё два проекта инициативных групп
предполагали установку современных детс-

ких площадок. Один - во дворе, справа от Аллеи Славы, рядом с домами по Строителей,
1, 1/1, Сутормина, 12, 12/1, 12/2. Второй касался оборудования новыми игровыми комп-
лексами территории в районе домов 8, 10, 12 по улице Нефтяников в Высоком.

Кроме того, благоустроена дворовая территория дома 17 по улице Свободы, завер-
шен ремонт автомобильной дороги по улице Ленина в границах улиц Строителей и Неф-
теразведочной.

В детских садах созданы все условия для
гармоничного развития воспитанников.  Об
этом говорят итоги Всероссийского смотра-
конкурса "Лучшие детские сады России", где
победителями стали сразу два мегионских
детсада - "Морозко" и "Родничок".

Что касается среднего образования, то по
итогам Всероссийских проверочных работ в
2022 году все школы показали стабильно по-
ложительные результаты. Городской сред-
ний балл ЕГЭ в сравнении с 2021 годом уве-
личился по 5 учебным предметам: физике,
географии, английскому языку, истории и об-
ществознанию. В 2022 году 27 выпускников школ Мегиона получили золотые медали.

В региональном этапе олимпиад школьни-
ков приняло участие 60 мегионских учащих-
ся, призерами стали 13 человек. А Юлия Вань-
кова (школа № 9) и Лилия Субханкулова (шко-
ла-гимназия № 5) представляли Мегион и
Югру на федеральном этапе Всероссийской
олимпиады.

Результатом работы с одаренными детьми
стали следующие примеры: учащаяся школы
№ 9 Анастасия Новикова, которая представ-
ляла Мегион на международном IT-форуме в
Ханты-Мансийске, заняла 1 место; Полина
Ишимова стала победителем Всероссийско-

го конкурса "Большая перемена-2021", полу-
финалисткой "Большой перемены 2022",
участницей программы "Региональная Ком-
петентностная Олимпиада"; выпускник 11б
класса муниципального автономного образо-
вательного учреждения "Средняя общеобра-
зовательная школа № 3 им. И.И. Рынкового"
Алексей Чуднецов - финалистом Зимней
школы "ЭнерГений".

Высок уровень профессиональной
подготовки мегионских педагогов. Учас-
тниками конкурсов различного уровня и
направленности в 2021-2022 учебном
году были 38 педагогов образовательных
организаций.

Финалистами регионального этапа кон-
курса профессионального мастерства "Педа-
гог года" стали учитель школы № 6 Елена Ва-
лентиновна Морунова и воспитатель детско-
го сада "Буратино" Елена Викторовна Горди-
евская.

Заместитель заведующего по воспита-
тельно-образовательной работе муници-
пального автономного дошкольного обра-
зовательного учреждения "Детский сад №
13 "Родничок" Татьяна Анатольевна Кышты-
мова стала победителем первого (регио-
нального) этапа Всероссийского конкурса

в области педагогики, воспитания и работы с детьми и молодежью "За нравствен-
ный подвиг учителя" в номинации "Лучший образовательный издательский проект
года". Всего в конкурсе в 2022 году принял участие 91 педагог, представив на кон-
курс 45 работ от 16 образовательных организаций.

Образование и молодежня политика

"ГОНКА ПЕРВЫХ"
Огромные котлованы, траншеи с брёвна-

ми, около шестидесяти колёс от большег-
рузов… Причём всё это располагается в оп-
ределённом порядке по песчаной дороге,
длиной в два с половиной километра… Так
выглядит экстремальная трасса в районе
озера Согра. Впервые в Мегионе состоял-
ся тренировочный экстремальный забег
"Гонка первых". Мероприятие прошло на
аэродроме "Западный". Экстремальные
виды спорта обретают всё большую попу-
лярность. Подобные состязания позволяют
не только испытать себя физически, но и проявить характер, силу воли, умение справ-
ляться с трудностями.

"ХАТЛЫЕ" СОБРАЛ ГОСТЕЙ
Седьмой этнофестиваль "Хатлые", кото-

рый традиционно проводится в Мегионе, в
2022 году расширил свой формат. Он про-
длился четыре дня и объединил более 60 уча-
стников. Среди них - носители культуры ко-
ренных народов Севера, ведущие ученые-эт-
нографы, деятели искусства, музейные ра-
ботники из Москвы, Новосибирска, Ханты-
Мансийска, Екатеринбурга, Белоярского, По-
качей и других городов страны. Мероприя-
тия прошли при поддержке "Славнефть-Ме-
гионнефтегаза".

"ВЫСОКИЙ В ЛИЦАХ"
Под таким названием реализуется проект,

родившийся в преддверии 40-летия посёлка.
В одноименной группе социальной сети
"ВКонтакте" размещаются рассказы о людях,
которые внесли и продолжают вносить свой
вклад в развитие посёлка. С инициативой
"Высокого в лицах" выступил директор Меги-
онского центра информационно-коммуника-
ционных технологий "Вектор" Андрей Олей-
ник.

ЭКСТРИМ, ЭМОЦИИ И ДРАЙВ
Необычно отпраздновал Мегион свой

день рождения в 2022 году. Город превра-
тился в столицу мотоспорта. Для участия во
втором и третьем этапах чемпионата и пер-
венства Российской Федерации по мото-
кроссу к нам прибыли более 200 гонщиков
со всей страны. Мегионский полигон тех-
нических видов спорта стал местом притя-
жения любителей экстрима, ярких эмоций
и драйва.

Наша "Северная Лига" после двух этапов
уверенно занимала третье место. С этим ре-
зультатом команда отправилась на финаль-

ные соревнования, в Набережные Челны. Там, по итогам чемпионата, мегионские спорт-
смены сохранили позиции. Команда оказалась на третьей ступени пьедестала почета.

САМЫЙ СИЛЬНЫЙ
10 сентября мегионский атлет, мастер

спорта международного класса Валерий Са-
вин в очередной раз подтвердил звание "Са-
мого сильного человека Югры". Всероссийс-
кий турнир по силовому экстриму проходил в
Лянторе. Победу оспаривали именитые
спортсмены из Сургута, Мегиона, Лянтора,
Челябинской и Курганской областей, Ямало-
Ненецкого автономного округа. Равных Вале-
рию не было. Кстати, наш атлет уже становил-
ся обладателем этого титула в 2021 году.

В БОКСЕ НЕ ТОЛЬКО ПАРНИ
С 8 по 10 апреля в Мегионе проходил От-

крытый региональный турнир по боксу сре-
ди девушек "Северные амазонки". Участво-
вали в нём 11 команд из городов Югры и Тю-
менской области. За победу на ринге сража-
лись почти пятьдесят спортсменок.  Предста-
вительницы Мегиона были "в ударе". Как ре-
зультат, "в копилке" их наград заметно при-
бавилось - три "золота" и "серебро".  В раз-
ных категориях победительницами турнира
стали: Валерия Ерёмина, Ангелина Высочи-
на и Даяна Гайковая.

ПАУЭРЛИФТИНГ
В октябре 2022 года мегионец Натиг На-

сибов стал победителем чемпионата мира по
пауэрлифтингу, прошедшего в Екатеринбур-
ге. В сорока различных видах силовых и бо-
евых видов спорта и физкультурных дисцип-
лин соревновались около 6 тысяч спортсме-
нов.

Город Мегион на турнире представлял ин-
структор по спорту спортивно-оздоровитель-
ного комплекса "Жемчужина" Натиг Насибов.
По итогам соревнований он завоевал две зо-
лотые и одну серебряную награды.

Культура

Спорт

Благоустройство
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“Вкусная” профессия

День повара

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

КАЖДЫЙ из нас способен что�ни�
будь приготовить. Но быть поваром дано
не каждому. Ведь повар � это призвание.
Так считает и Наталья Павловна Минчен�
ко, которая поделилась рецептом успеха:
чтобы обеды получались вкусными, нуж�
но любить свою профессию и людей.

Наталья Павловна выросла в Мегио�
не. Окончила третью школу, профессию
повара получила в Тюмени. Первым её
местом работы была делянка лесозаго�
товителей возле Советского. Сейчас Со�
ветский � красивый город, а когда сем�
надцатилетняя Наташа приехала туда по
распределению, это был посёлок, благо�
устройство которого оставляло желать
лучшего.

Наталья Павловна сравнивает себя с
главной героиней фильма "Девчата": как
и Тося, кормила бригаду лесорубов. Толь�
ко в отличие от киношной истории, в лес�
ной столовой работали втроём: два по�
вара и одна кухонная рабочая. В столо�
вой они сами растапливали печь, в кото�
рой и варили, и пекли хлеб. Ко всем не�
удобствам относились легко, так как были
молодыми, задорными романтиками, и
их поддерживал пример неунывающей
Тоси Кислициной из знаменитого филь�
ма.

С лесозаготовителями Наталья отра�
ботала два года и затем вернулась в Ме�
гион, к родителям. Устроилась в "Слав�
нефтьторг", откуда её направили в бри�
гаду бурения. Приходилось уезжать да�
леко от города. Однако условия работы
отличались от того, что было на лесоуча�
стке, как небо и земля: в столовых у не�
фтяников уже было самое современное

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

женились 6 октября 1992 года. Недавно от�
метили "жемчужный" юбилей совместной
жизни. Вячеслав Иванович до сих пор тру�
дится у нефтяников водителем вездехода,
уезжает далеко от дома. У супругов две уже
взрослых дочери. Когда в семье появились
дети, Наталья перешла на работу в детс�
кий сад "Незабудка". А сейчас работает в
столовой школы № 2.

Она неоднократно обучалась на курсах
повышения квалификации (сейчас являет�
ся поваром 5�го разряда). Кто�то устаёт от
однообразной работы, а вот Наталья Пав�
ловна � никогда.

� Я уже не могу без столовой. Люб�
лю свою профессию, � призналась она.
� И сложно отдать предпочтение како�
му�либо определённому  блюду � нра�
вится всё, что готовлю. Ведь в каждое
нужно вкладывать душу, иначе будет
невкусно. Здесь, в коллективе школьной
столовой, все сотрудники любят детей
и свою работу.  Готовить обеды для
большого количества людей � огромная
ответственность.  Совсем не то,  что
дома. Особенно строгие требования
предъявляются к  пище для детей.  С
ними интересно общаться на раздаче:
они выпрашивают рецепты блюд, час�
то благодарят. Это очень приятно. Ког�
да я начинала работать, Дня повара в
календаре ещё не было. Когда же его
ввели, порадовало, что и о нашей про�
фессии вспомнили. Я уже на пенсии, но
всё ещё хочу работать…

ТЕХНОЛОГ "Комбината питания"
Ирина Ивановна Корниенко рассказала,
что в МУП сформирован стабильный кол�
лектив из грамотных, высокопрофессио�
нальных работников со специальным об�
разованием и опытом работы в органи�
зации питания детей. Ирина Ивановна
окончила Донецкий институт пищевой
промышленности, и знания, полученные
в вузе, применяет на практике.

Все школьники нашего города полу�
чают бесплатные завтраки. В школах, где
работает МУП "Комбинат питания", око�
ло двух тысяч льготников. Они, кроме зав�
траков, получают и полноценные обеды.
На каждого из учеников с первого по чет�
вёртый класс на завтрак по президентс�
кой программе из федерального бюдже�
та выделяется по 152 рубля, для питания
учащихся с пятого по одиннадцатый класс
� по 67 рублей выделяет муниципалитет.
При грамотном составлении меню позво�
ляет сделать завтрак школьника сытным,
полезным и вкусным.

� Например, на эти 67 рублей школь�
никам будут предложены рисовая каша с
овощами, рыбная котлета, чай с лимоном
и хлеб, � рассказала Ирина Ивановна. �
Мы на все школы централизованно раз�

рабатываем двухнедельное меню так, что�
бы выполнять требования здорового пита�
ния. Чтобы еда была не только вкусной, но и
полезной. Высчитываем, чтобы ребенок по�
лучал белки, жиры, углеводы в необходи�
мом для растущего организма количестве.
Главный закон для нас � СанПиН. Также ста�
раемся дать ребенку и витамины. Для это�
го закупаем витаминизированные, обога�
щённые кальцием и йодом напитки, даём
фрукты, соки или компоты из свежих ягод.

Говорят, что хороший повар стоит док�
тора, так как от качества пищи зависит здо�
ровье людей. Эти слова тем более актуаль�
ны в школьном питании: здесь � своя спе�
цифика. В детских садах и школах нельзя
подавать многое из того, что любят взрос�
лые. Например, жареные и острые блюда.
Повара должны обладать особым умением
сварить кашу на молоке, которая понравит�
ся детям, уметь приготовить ватрушки, вкус�
ные запеканки, салаты, а котлеты готовить
только на пару. И повара из МУП "Комбинат
питания" соответствуют самым строгим
требованиям. Например, заведующий сто�
ловой школы № 1 Максим Геннадьевич Яру�
хин в 2017 году в Москве на всероссийском
конкурсе среди поваров школьных столо�
вых занял 2�е место. Заведующая столовой

школы № 9 Татьяна Геннадьевна Левченко в
прошлом году заняла 3�е место на конкурсе
школьных столовых Ханты�Мансийского ок�
руга. А ещё в этой школе работает Зоя На�
срулаевна Магамедова, которую Ирина
Ивановна называет неутомимым мастером:
в школе 1400 учеников, и она одна для всех
формует котлеты.

9 лет назад в столовую школы № 2 при�
шла на работу Елена Ивановна Сушкова.
Сначала трудилась уборщицей, потом бу�
фетчицей и кладовщиком. В МУП заметили
её организаторские способности и назна�
чили заведующей столовой. Ирина Иванов�
на охарактеризовала Елену Сушкову как се�
рьёзного, очень ответственного человека.

� Елена Сушкова у нас � и повар, и за�
ведующая, � сказала Ирина Корниенко. �
Она может всё: и салаты сделать, и выпеч�
ку, и в мясном цехе поработать. А кроме
этого � организовать других. И она под�
талкивает кухонных рабочих повышать свой
профессиональный уровень. Кухонные по�
могают поварам и, если у них получается,
сами становятся поварами. Татьяна Лев�
ченко тоже является хорошим наставником,
она подготовила многих поваров. В столо�
вой школы № 5 "Гимназия" работает заве�
дующей Данькова Елена Викторовна. Она
внесла свой вклад в создание "Комбината
питания". Очень опытный и профессио�
нальный организатор, Елена Викторовна �
многодетная мать, у нее трое сыновей. По�
этому кто, как не она, умеет воспитать и
развить у своих поваров любовь к профес�
сии и детям. Самая молодая по опыту ра�
боты заведующая нашего предприятия �

Илюшкина Оксана Викторовна. Под ее ру�
ководством трудится коллектив поваров
школы № 3. Они всегда принимают актив�
ное участие во всех городских мероприя�
тиях.

Работники школьных столовых МУП
"Комбинат питания" привлекают к себе
внимание и красивой одеждой. Повара но�
сят форму бирюзового цвета, заведующие
� оранжевого, у кухонных рабочих � жёлтый
верх, коричневый низ; и на всех � краси�
вые колпаки.

� Наши работники должны прекрасно
выглядеть, чтобы детям было приятно на
них смотреть, � пояснила Ирина Ивановна.
� Это придумала наш директор Валентина
Юрьевна Лыкова: увидела в Тюмени пова�
ров в красивой форме и решила, что и у
нас должна быть такая же. Она постоянно
изучает новый опыт, ищет свежие идеи,
которые можно воплотить у нас. Мы услы�
шали, что в школах округа ввели "шведс�
кий стол", изучили опыт и в прошлом году
ввели такой же в девятой школе. То, что
наши повара принимают участие в разных
конкурсах и смотрах � тоже заслуга Вален�
тины Юрьевны. Это она всех вдохновляет
не стоять на месте, а двигаться вперед,
быть лучше.

В пятницу, 21 октября, коллектив "Ком�
бината питания" в честь Дня повара про�
водит спортивные "Веселые старты". Все
вместе трудятся и отдыхают тоже вместе.

Поздравляем работников этого пред�
приятия и всех поваров нашего города с
профессиональным праздником! Выража�
ем благодарность за их труд.

оборудование. Там, на буровой, Наталья
Павловна познакомилась со своим буду�
щим мужем Вячеславом Минченко. Чем

привлекла молодого человека � вкусными
обедами или внешними данными, она не
знает и не задумывается об этом. Они по�

День повара, учрежденный в 2004 году Всемирной организацией кулинар&
ных сообществ, отмечается 20 октября. Это также профессиональный празд&
ник работников Муниципального унитарного предприятия "Комбинат питания",
основной вид деятельности которого заключается в обеспечении питанием
школьников города Мегиона.
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УТЕРЯНЫ водительские права на имя НАЗАРАЛИ�
ЕВА Агарагина Сафарбеговича.

Нашедшим просьба обращаться по телефону:
89898749765.

ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: производитель
работ, электрогазосварщики НАКС (НГДО, СК), машинист
экскаватора, электрогазосварщик 3, 4 разряда (с после�
дующим обучением НАКС), водитель категории ВС, СD.

Оформление по ТК. Тел.: 8�908�897�47�52; 8 (34643)
9�65�85.

ВОЕННЫЙ КОМИССАРИАТ города Мегиона Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры с 01.10.2022
года проводит отбор граждан для обучения на водите�
ля категории "С" в автомобильной школе ДОССАФ Рос�
сии в г. Ханты�Мансийске. Обращаться неработающим
гражданам 2005 года рождения или гражданам, подле�
жащим призыву на военную службу в ноябре�декабре
2022 года.

Курсанты находятся на полном государственном
обеспечении (бесплатное проживание, питание, учеб�
но�методическое сопровождение и получение води�
тельских прав категории "С").

По вопросам обучения в военном комиссариате го�
рода Мегиона ХМАО�Югры обращаться по адресу: г.
Мегион, ул. Новая, д. 13, каб. № 7. Контактный телефон:
8 (34643) 2�11�60, 8�958�279�90�01.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

НЕКРОЛОГ

20 октября 2022 года ушла от нас
ВОТЯКОВА Валентина Васильевна �

ветеран труда ХМАО�Югры, бывший врач Мегион�
ской городской больницы, более 50�ти лет посвя�
тившая себя благородной профессии.

Валентина Васильевна всегда была неравно�
душным, надежным другом, прекрасной женой, ма�
мой, бабушкой и замечательным человеком.

Светлая память о ней сохранится в наших серд�
цах навсегда.

С большим уважением и трепетной любо&
вью семья ВОТЯКОВЫХ & муж, дети, внуки

Заключение
о результатах публичных слушаний по вопросу
актуализации схемы теплоснабжения городс&

кого округа город Мегион

14.10.2022 № 1
14.10.2022 года в городе Мегионе проведены публич�

ные слушания, в целях реализации Федерального закона
от 27.07.2010 №190�ФЗ "О теплоснабжении", постановле�
ния Правительства Российской Федерации от 22.02.2012
№154 "О требованиях к схемам теплоснабжения, порядку
их разработки и утверждения", в соответствии со статьёй
28 Федерального закона от 06.10.2003 №131�ФЗ "Об об�
щих принципах организации местного самоуправления в
Российской федерации", статьёй 13 устава города Меги�
она, Порядком организации и проведения публичных слу�
шаний в городском округе город Мегион, утверждённым
решением Думы города Мегиона от 25.03.2011 №137, на
основании постановления администрации города от
07.10.2022 №2605 "О назначении публичных слушаний по
вопросу актуализации схемы теплоснабжения города
Мегиона".

Вопрос, вынесенный на публичные слушания:
Обсуждение проекта актуализированной схемы теп�

лоснабжения города Мегиона Ханты�Мансийского авто�
номного округа � Югры на период до 2035 года (актуали�
зация на 2023 год).

Информация о проведении публичных слушаний по
вопросу актуализации схемы теплоснабжения города
Мегиона до 2035 года (актуализация на 2023 год) c проек�
том актуализированной схемы теплоснабжения размеще�
ны 19.09.2022 на официальном сайте администрации го�
рода в сети "Интернет". Также, в соответствии с требова�
ниями действующего законодательства, уполномоченным
органом администрации города в лице муниципального
казенного учреждения "Управление капитального строи�
тельства и жилищно�коммунального хозяйства" 13.10.2022
в адрес теплоснабжающей организации МУП "Теплово�
доканал", теплосетевых организаций, у которых имеются
на балансе объекты теплоснабжения, используемые для
собственных нужд организаций (ООО "ТеплоНефть", ИП
Верига Н.В., ООО "Евро�Трейд�Сервис", ЗАО СП "МеКа�
Минефть") направлены извещения о проведении
14.10.2022 публичных слушаний по вопросу актуализации
схемы теплоснабжения города Мегиона (на 2023 год).

В публичных слушаниях приняли участие: члены орга�
низационного комитета по подготовке и проведению пуб�
личных слушаний, согласно постановлению администра�
ции города от 07.10.2022 №2605 "О назначении публич�
ных слушаний по вопросу актуализации схемы теплоснаб�
жения города Мегиона", председатель Общественного
совета по вопросам защиты и обеспечения прав граждан
при предоставлении жилищно�коммунальных услуг и ока�
занию содействия уполномоченным органам в осуществ�
лении контроля за выполнением организациями комму�
нального комплекса своих обязательств В.А.Калганов, ра�
ботники администрации города Мегиона, теплоснабжа�
ющей организации муниципального унитарного предпри�
ятия "Тепловодоканал", жители города Мегиона (20 чело�
век).

В ходе публичных слушаний заслушан доклад Д.Ю.Не�
нашева � заместителя директора по жилищно�коммуналь�
ному комплексу МКУ "УКСиЖКК" � по теме публичных слу�
шаний по вопросу внесения изменений в схему теплоснаб�
жения города Мегиона до 2035 года (актуализация на 2023
год), проведенной работе для возможности ее утвержде�
ния.

Схема теплоснабжения городского округа � базовый
документ, определяющий стратегию и единую техничес�
кую политику перспективного развития систем теплоснаб�
жения городского округа по каждой зоне теплоснабжения
и каждому источнику тепловой энергии.

Во исполнение Федерального закона от 27.07.2010
№190�ФЗ "О теплоснабжении", постановления Правитель�
ства Российской Федерации от 22.02.2012 №154 "О тре�
бованиях к схемам теплоснабжения, порядку их разра�
ботки и утверждения", схема теплоснабжения подлежит
ежегодной актуализации.

Проект актуализированной схемы теплоснабжения го�
рода Мегиона Ханты�Мансийского автономного округа �
Югры на период до 2035 года (актуализация на 2023 год)
был подготовлен администрацией города в лице уполно�
моченного органа � муниципального казенного учрежде�
ния "Управления капитального строительства и жилищ�
но�коммунального комплекса", по данному направлению
деятельности велась совместная работа с теплоснабжа�
ющей организацией муниципальным унитарным предпри�
ятием "Тепловодоканал", в хозяйственном ведении кото�
рого находятся объекты теплосетевого комплекса и водо�
проводно�канализационного хозяйства, находящиеся в
муниципальной собственности, департаментом муници�
пальной собственности администрации города.

В данном проекте актуализированной схемы тепло�
снабжения городского округа произведено уточнение ме�
роприятий в рамках предложений по строительству, ре�
конструкции и техническому перевооружению источни�
ков тепловой энергии, строительству и реконструкции
тепловых сетей, выделены участки тепловых сетей по
объектно для проведения реконструкции, уточнена сто�
имость выполнения данных мероприятий, сроки их осу�
ществления, включая очередность выполнения меропри�
ятий до 2035 года. Также при разработке проекта актуали�
зированной схемы теплоснабжения учтены изменения
требований к схемам теплоснабжения, порядку их разра�
ботки и утверждения в соответствии с постановлением
Правительства РФ от 03.04.2018 №405 "О внесении изме�
нений в некоторые акты Правительства Российской Фе�
дерации", постановлением Правительства РФ от
16.03.2019 №276 "О внесении изменений в некоторые акты

Правительства Российской Федерации по вопросам раз�
работки и утверждения схем теплоснабжения в ценовых
зонах теплоснабжения" (в части разделов схемы, их со�
держания, включения новых и т.д.).

В рамках требований действующего законодательства
обеспечение открытости процедуры разработки и утвер�
ждения актуализированной схемы теплоснабжения осу�
ществляется органами местного самоуправления путем
сбора замечаний и предложений к соответствующему
проекту, а также организации публичных слушаний.

19.09.2022 проект актуализированной схемы тепло�
снабжения города Мегиона (на 2023 год) был размещен
на официальном сайте администрации города в сети
Интернет для сбора замечаний и предложений, который
осуществлялся в течение 30 календарных дней. Замеча�
ния и предложения по проекту актуализированной схемы
теплоснабжения в установленный срок в адрес админис�
трации города не поступили.

Постановлением администрации города от 07.10.2022
№2605 назначены публичные слушания по вопросу актуа�
лизации схемы теплоснабжения города Мегиона, опре�
делены в том числе, сроки и место подачи жителями го�
рода Мегиона предложений и рекомендаций по выноси�
мому для обсуждения на публичные слушания вопросу.

В установленный срок до 10.10.2022 жители города
свои предложения, рекомендации, заявления для учас�
тия в публичных слушаниях по вопросу актуализации схе�
мы теплоснабжения городского округа город Мегион (на
2023 год) в адрес администрации города не представи�
ли.

Во исполнение постановления администрации горо�
да от 07.10.2022 №2605, 13.10.2022 проведено заседание
организационного комитета по подготовке и проведению
публичных слушаний по вопросу актуализации схемы теп�
лоснабжения города Мегиона, на котором были решены
процедурные вопросы, определен регламент проведения
публичных слушаний и принято решение одобрить про�
ект актуализированной схемы теплоснабжения городско�
го округа города Мегиона на период до 2035 года (актуа�
лизация на 2023 год) для рассмотрения и обсуждения на
публичных слушаниях 14.10.2022.

Предложения, замечания в ходе публичных слушаний
по вопросу актуализации схемы теплоснабжения города
Мегиона на период до 2035 года (актуализация на 2023
год) не поступили, особые мнения участниками публич�
ных слушаний не высказаны.

Каких�либо мероприятий в рамках публичных слуша�
ний не проводилось.

По результатам обсуждения на публичных слушаниях
проект актуализированной схемы теплоснабжения горо�
да Мегиона Ханты�Мансийского автономного округа �
Югры на период до 2035 года (актуализация на 2023 год)
одобрен к утверждению.

Считать публичные слушания по проекту актуализи�
рованной схемы теплоснабжения города Мегиона Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры на период до
2035 года (актуализация на 2023 год) состоявшимися.

Заключение подписано организационным комитетом
по подготовке и проведению публичных слушаний в сле�
дующем составе:

Председатель организационного комитета
по подготовке и проведению публичных слушаний О.И.

Чумак ____________
Секретарь организационного комитета
по подготовке и проведению публичных слушаний О.В.

Шлыкова _________
Члены организационного комитета по подготовке и

проведению публичных слушаний:
Радецкий А.В. _______________________________
Ермак Б.Г. _______________________________
Мартакова Н.П. _______________________________
Узбеков И.Ф.       _______________________________
Ненашев Д.Ю.     _______________________________

ПОИСКОВЫЙ клуб "Истоки" сердечно благодарит ру�
ководство компании "Славнефть�Мегионнефтегаз" за
поддержку и помощь, благодаря которой состоялась осен�
няя экспедиция "Вахта Памяти � 2022".

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:

3&32&55 (Детская общественная приёмная);
3&21&75 (комиссиия по делам несовершеннолетних

и защите их прав в г.Мегионе); 2&33&50 (отдел опеки и
попечительства); 112 (круглосуточно).

Спасибо за поддержку!

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Как поступить
в Академию МЧС России?

ГЛАВНОЕ управление Министерства Российской Фе�
дерации по делам гражданской обороны, чрезвычай�
ным ситуациям и ликвидации стихийных бедствий по
Югре предлагает заинтересованным лицам ознакомиться
с условиями приема для обучения на командно�инже�
нерном факультете Академии гражданской защиты МЧС
России.

Следует отметить, что данная академия является
единственным военным образовательным учреждением
высшего образования и головным военным учебно�ме�
тодическим и научным центром МЧС России в системе
высшего образования. Курсанты командно�инженерно�
го факультета имеют статус военнослужащего.

Подробная информация на сайте admmegion.ru.

ÐÅÉÄ

Борьба со “стеновой рекламой”
В МЕГИОНЕ проведен очередной рейд по устране�

нию нанесенной на стены зданий незаконной рекламы
вредоносных сайтов, с помощью которых распространя�
ются наркотические вещества.

Участниками мероприятия стали представители
субъектов антинаркотической деятельности города, а так�
же волонтеры Центра гражданского и патриотического
воспитания имени Е.И. Горбатова, представители обще�
ственных организаций и казачества.

Во время рейдового мероприятия были удалены ад�
реса сайтов, нанесенные через трафарет на стены жи�
лых домов, объектов коммунального назначения в шес�
том микрорайоне города. Напомним, что любой житель
Мегиона может сфотографировать надпись вышеуказан�
ной тематики и направить в мессенджер Телеграм чат�
боту по ссылке: @antinarcotic_hmao_bot.

По завершении мероприятия состоялась встреча
участников рейда с первым заместителем главы города
Игорем Алчиновым. В ходе общения обсуждались воп�
росы, касающиеся ведения системной профилактичес�
кой работы не только с подростками и молодежью, но и
детьми дошкольного возраста. Это необходимо, чтобы
стойкое неприятие таких негативных явлений, как нарко�
мания, прививалось с самого раннего возраста. Также
была затронута тема участия мегионских волонтеров в
конкурсах антинаркотической направленности.

Также выражаем благодарность департаменту обра�
зования и молодёжной политики администрации г. Ме�
гиона, председателю региональной общественной орга�
низации "Союз поисковых формирований ХМАО�Югры
"Долг и Память Югры" Т.Н. Астафьевой, директору МАУ
"Центр гражданского и патриотического воспитания име�
ни Е.И. Горбатова" Александру Петровичу Ломачинско�
му.

Сергей КУЗНЕЦОВ,
руководитель поискового отряда "Истоки"
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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

ÊÎ ÄÍÞ ÎÒÖÀ

“Мегионские балы”

Папа может!

ÏÎÃÎÄÀ

Ангелина Высочина $ победитель!

В ДЕВЯТОЙ школе Мегиона прошло командное первенство Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры по танцевальному спорту в
рамках открытого первенства города "Мегионские балы � 2022". На праз�
дник красоты и грации приехали гости из разных городов Ханты�Мансий�
ского, Ямало�Ненецкого автономного округов и Томской области.

Открыл соревнования глава Мегиона Олег Дейнека. Он поже�
лал участникам этого яркого события успешного выступления, уда�
чи и воли к победе.

� За много лет "Мегионские балы" уже успели стать визитной
карточкой нашего города. Мы надеемся, что для юных спортсменов
этот паркет станет стартовой площадкой на пути к большим дости�
жениям. Благодарим организатора этого прекрасного мероприя�
тия и нашего постоянного партнера � компанию "Славнефть�Меги�
оннефтегаз", � сказал Олег Александрович.

На конкурсный паркет выходили пары и солисты разных возрас�
тов, соревновавшиеся в спортивных бальных танцах. В программе
первенства были как классические бальные, так и латиноамерикан�
ские танцы, пленявшие своей зажигательностью.

� Здесь собрались очень сильные команды, достойные спорт�
смены и представительная судейская бригада. На протяжении мно�
гих лет проходят в Мегионе эти соревнования, и мы каждый раз удив�
ляемся, что организаторам и, в частности, директору девятой шко�
лы Михаилу Ивановичу удается проводить это мероприятие на та�
ком высоком уровне, � сказал президент Федерации танцевального
спорта Югры Альберт Галеев.

Каждая вышедшая на паркет пара выкладывалась на все сто
процентов, чтобы достичь главного � победы!

� В танцевальный спорт пришли очень много лет назад и уже
почти десять лет танцуем в паре. Конечно, этот вид спорта очень
красивый, завораживающий. Но в то же время он очень тяжелый.
Сегодня у нас сильные соперники, но мы долго готовились, уверен�
но выступили и верим, что у нас будут достойные результаты! � поде�
лились эмоциями мегионские спортсмены Полина и Артём.

Для победителей и призеров организаторы турнира приготови�
ли грамоты, медали, кубки и подарки.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА  от 07.10.2022 г. № 2605

О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ПО ВОПРОСУ
АКТУАЛИЗАЦИИ СХЕМЫ ТЕПЛОСНАБЖЕНИЯ ГОРОДА

МЕГИОНА

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131�ФЗ "Об об�
щих принципах организации местного самоуправления в Российской Федера�
ции", Федеральным законом от 27.07.2010 №190�ФЗ "О теплоснабжении",
постановлением Правительства Российской Федерации от 22.02.2012 №154
"О требованиях к схемам теплоснабжения, порядку их разработки и утвержде�
ния", решением Думы города Мегиона от 25.03.2011 №137 "О порядке органи�
зации и проведения публичных слушаний в городском округе город Мегион":

1.Назначить публичные слушания по вопросу актуализации схемы теп�
лоснабжения городского округа город Мегион Ханты�Мансийского автоном�
ного округа � Югры на период до 2035 года (актуализация на 2023 год).

2.Провести публичные слушания по вопросу, указанному в пункте 1 на�
стоящего постановления, 14.10.2022 в 15:00 ч. по адресу: администрация
города Мегиона, зал заседаний, дом 8, улица Нефтяников, город Мегион, Хан�
ты�Мансийский автономный округ � Югра, почтовый индекс 628680.

3.Утвердить состав организационного комитета, ответственного за
подготовку и проведение публичных слушаний по вопросу, указанному в
пункте 1 настоящего постановления, согласно приложению.

4.Определить дату первого заседания организационного комитета,
ответственного за подготовку и проведение публичных слушаний по вопро�
су, указанному в пункте 1 настоящего постановления, 13.10.2022.

5.Установить место и время приема в письменной форме замечаний и
предложений жителей города по вопросу, указанному в пункте 1 настоящего
постановления, для участия в публичных слушаниях с правом выступления,
письменных заявлений жителей городского округа для участия в публичных
слушаниях без права выступления, с правом голосования: кабинет 303, дом
19, улица Советская, город Мегион, Ханты�Мансийский автономный округ �
Югра, почтовый индекс 628680, телефон 8(34643) 9�63�37 до 10.10.2022.

6.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.Лут�
кова) разместить на официальном сайте администрации города и опублико�
вать в газете "Мегионские новости" настоящее постановление.

7. Контроль за выполнением постановления возложить на заместителя
главы города по городскому хозяйству.

О.А. ДЕЙНЕКА,

глава города Мегиона

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

"БЫТЬ отцом � это гор�
дость" � под таким девизом про�
шло мероприятие, организован�
ное в стенах школы № 6 в поддер�
жку мобилизованных граждан, а
также посвященное Дню отца �
празднику, который отмечается в
России с 2021 года. В рамках ме�
роприятия каждый желающий мог
написать письмо участникам ча�
стичной мобилизации. Все посла�
ния были аккуратно свернуты во�
лонтёрами и подготовлены к от�
правке нашим ребятам для под�
нятия боевого духа.

Наталья, одна из юных учас�
тников акции, написала письмо о
том, что происходит в городе, ка�
кая сегодня погода, и о том, как
все ждут возвращения своих зем�
ляков домой и очень ими гордят�
ся. Она уверена, что такое пись�
мо поможет нашим ребятам, ко�
торые отправились защищать
Родину, не забывать, что у них за
спиной огромное количество лю�
дей, готовых их поддержать, тех,
кто очень ждёт их дома.

Татьяна Курушина, директор
МБОУ "СОШ № 6", депутат Думы
города Мегиона, член фракции
"Единая Россия", обратилась к
участникам мероприятия и гос�
тям школы.

� За прошедшие несколько
недель произошло много истори�
ческих событий. Это и референ�
дум о присоединении четырёх но�
вых территорий, и указ о частич�

ной мобилизации. Наше меропри�
ятие не случайно, оно посвящено
всем ребятам, которые готовят�
ся защищать Родину. Кроме того,
третье воскресенье октября � это
День отца. А потому я хочу ска�
зать, что вы, дорогие наши папы �
наше верное плечо, наш надёж�
ный тыл. И мы очень гордимся и
любим вас, � подчеркнула Татья�
на Александровна.

Директор школы № 6 расска�
зала о том, что они принимали
активное участие в сборе гумани�
тарной помощи. Весь преподава�
тельский состав, школьники и их
родители собирали мешки "с доб�
ром, теплом и здоровьем". Во
время проведения мероприятия
также был открыт сбор гуманитар�
ной помощи, где каждый желаю�
щий мог принести всё необходи�
мое, что может пригодиться мо�
билизованным мегионцам.

Поддержать своих соотече�
ственников пришёл начальник от�
дела профилактики терроризма,
экстремизма и обеспечения пра�
вопорядка Артём Кутин. Он выра�
зил огромную благодарность
всем, кто поддерживает наших ре�
бят.

Также Артём Юрьевич по�
здравил всех отцов от имени гла�
вы города Мегиона.

"В третье воскресенье октяб�
ря в России с недавнего времени
отмечается День отца. Это важ�
ный праздник для всей страны, его

значимость сложно переоценить.
Быть папой � это большое счас�
тье. Настоящий отец радуется
успеху и поддерживает в трудные
минуты. Он всегда готов поде�
литься советом и прийти на по�
мощь. Потому что папа � это не
только защитник, но и надёжный
друг. Особого уважения заслужи�
вают многодетные отцы и те, кто
в одиночку воспитывают детей.
Во все времена отцовским дол�
гом было вырастить своих детей
достойными гражданами страны.
Желаю всем мужчинам сил, тер�
пения, неугасимой любви к сво�
ей семье. Будьте отцами с боль�
шой буквы. Пусть вас всегда со�
гревает тепло родных сердец", �
говорится в приветственном ад�
ресе главы Мегиона Олега Дей�
нека.

Передать тёплый привет при�
шли и родственники мобилизо�
ванных граждан. Все они очень
ждут своих родных домой, а когда
есть возможность, то обязатель�
но общаются по телефону, чтобы
поддержать друг друга. В Омске
мегионские ребята записали не�
большое видеообращение, в ко�
тором поблагодарили всех за
оказанную поддержку и добрые
слова.

Татьяна Курушина отметила,
что недавно в Югре были подве�
дены итоги первой региональной

премии "Отец года", приурочен�
ной ко Дню отца. Мероприятие
проводилось с целью укрепления
института семьи и повышения зна�
чимости отцовства в воспитании
детей. 36 семей, представлявших
школу № 6, приняли участие в ме�
роприятиях премии "Отец года", а
также в конкурсе сочинений "Од�
нажды мой папа…". Всем участ�
никам премии были вручены па�
мятные статуэтки. Активностью
мегионских отцов гордятся не
только их дети, но и весь наш ок�
руг.

Данис Каримов, лучший папа
для своей дочки Алисы, поделил�
ся впечатлениями о мероприятии:
"Я чувствую большую гордость,
что проводятся такие мероприя�
тия в поддержку наших земляков.
В конкурсе мне предложила при�
нять участие моя супруга. Это ока�
залось очень интересно. Нужно
было написать о себе, своём хоб�
би и прикрепить семейную фото�
графию".

Каждый отец � это герой для
своих детей. Он всегда готов по�
мочь в трудной ситуации и принять
участие в небольших шалостях.
Цените отцов и не забывайте го�
ворить: "Мой папа � самый луч�
ший!"

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

16 ОКТЯБРЯ в Орле завершился открытый Кубок
Орловской области по боксу "Осенний вызов � 2022"
среди девочек, девушек, юниорок и женщин.

В турнире приняли участие 218 спортсменок из 42
регионов Российской Федерации.

В весовой категории до 80 кг воспитанница мегион�
ской школы бокса Ангелина Высочина заняла 1�е мес�

то. Тренеры: Евгений Табаченко, Владимир Занкевич и
Алексей Мельников.

Поздравляем с победой!
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